

ふれあい日吉台



令和7年5月1日（木）発行

先日はお忙しい中「保護者と教職員の会総会」および「学級懇談会」にご参加いただきまして、ありがとうございました。学級懇談会では、学級経営方針や教育活動などをご理解いただくとともに、子どもたちの学校生活をより豊かにしていけるよう保護者の皆様と情報交換や意見交換などをさせていただくことができました。学校とご家庭で連携を図りながら、個々の持てる力を発揮できるよう子どもたちの成長をサポートしていきたいと考えますので、引き続きご協力をよろしくお願いいたします。

さて、通常日課が開始し、3週間が経ちました。新しい学年や仲間の中で学習や運動に頑張っている子どもたちの姿に頼もしさを感じます。先月25日には、1年生歓迎集会が行われました。6年生が1年生の手を取り、大きな拍手の中、花のアーチを通して入場しました。1年生の紹介から始まり、全校で歌った歓迎の歌が体育館の天井高くまで響き渡りました。日吉台クイズでは、体を大きく動かしたり、頭を使ったりと大いに盛り上がり、楽しいひとときを過ごすことができました。

2日は、丸山公園への全校遠足が予定されています。縦割り班の活動や友達と食べるお弁当など楽しみなことが待っています。子ども達にとってきっと素敵な思い出になることと思います。

＜1年生歓迎集会の様子＞



★お知らせ・お願い★

学校への携帯電話の持参について

本校では原則として携帯電話の持参は認めておりません。安全管理上、又は不審者対策等でやむを得ずお子様に携帯電話を持参させる場合は、「携帯電話持参許可申請書」のご提出をお願いしております。申請書の必要なご家庭は、学級担任までお申し付けください。必要事項をご記入の上、学級担任に提出してください。

交通事故防止について

千葉県警から「小学生の歩行中における交通人身事故の主な特徴」が公表されました。1～3年生までは、歩行中の死傷者数が多く、学年が上がるにつれて減少傾向にあり、4～6年生までは、自転車乗車中の死傷者数が多いようです。また、時間帯では午前7時台、午後2～午後5時台に集中しており、歩行者に何らかの原因があった事故の死傷者数は、飛び出しが72.0%と多く、横断違反が13.6%と結果が出ています。学校では引き続き、登下校の見守りやパトロールに努めいきますが、ご家庭でも十分注意していただきますようご協力お願いいたします。